

Ciudad Real



La vicesecretaria de Comunicación, Lola Merino: “El sector agrario puede estar tranquilo y confiar en un Gobierno comprometido con sus intereses”

En relación a la Política Agraria Común (PAC)

Merino ha explicado que las ayudas directas de la PAC y las ayudas al desarrollo rural han pasado del 37% al 39% en el conjunto global, dos puntos por encima de la propuesta de la Comisión. Ha apuntado que el Gobierno del PP ha conseguido una asignación específica de 500 millones de euros para España en Desarrollo Rural, asignación que no existía en el periodo anterior. Merino ha asegurado que “el PP se muestra satisfecho por haber recuperado el protagonismo español en la UE y por que la política agraria haya vuelto a ser prioritaria de la mano de un ministro de Agricultura de la talla de Arias Cañete, una figura que antes no existía”. “La confianza en el sector del PP se afianza con el Plan de Empleo Rural anunciado por María Dolores Cospedal”, un plan de empleo agrario que para este 2013 contará con más de 9 millones de euros de presupuesto que beneficiarán a 305 municipios de la región y a casi 3.000 trabajadores.



Lola Merino